

Ordre du jour
Agenda 122

(2e étude)
(2nd study)

REGLEMENT
BY-LAW 6335

Règlement modifiant le règlement intitulé "Zonage des quartiers La Fontaine, Laurier, de Lorimier, Saint-Denis, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Michel et d'une partie des quartiers Bourget, Crémazie, Saint-Eusèbe, Saint-Georges, Saint-Laurent et Saint-Louis (4980, 5011, 5188, 5271, 5313, 5326, 5352, 5367, 5396, 5471, 5495, 5517, 5537, 5581, 5591, 5611, 5651, 5673, 5721, 5772, 5803, 5807, 5885, 5896, 5911, 5957, 6014, 6029, 6042, 6048, 6106, 6133, 6149, 6201 et 6268).

A la séance du Conseil de la Ville de Montréal, tenue le 24 janvier 1984,

le Conseil décrète:

1.- L'article 4-8 du règlement intitulé "Zonage des quartiers La Fontaine, Laurier, de Lorimier, Saint-Denis, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Michel et d'une partie des quartiers Bourget, Crémazie, Saint-Eusèbe, Saint-Georges, Saint-Laurent et Saint-Louis" (4980, modifié) est modifié en y ajoutant l'alinéa suivant:

"Cependant, dans les secteurs de commerce de la classe II et sur les voies énumérées à l'article 9-10 du présent règlement, la largeur minimale d'un bâtiment commercial peut être réduite à quinze (15) pieds (4,57 m).".

By-law to amend the by-law entitled "Zoning of Lafontaine, Laurier, de Lorimier, Saint-Denis, Saint-Jean-Baptiste and Saint-Michael Wards and part of Bourget, Crémazie, St-Eusèbe, Saint-George, St-Lawrence and St-Louis Wards (4980, 5011, 5188, 5271, 5313, 5326, 5352, 5367, 5396, 5471, 5495, 5517, 5537, 5581, 5591, 5611, 5651, 5673, 5721, 5772, 5803, 5807, 5885, 5896, 5911, 5957, 6014, 6029, 6042, 6048, 6106, 6133, 6149, 6201 and 6268).

At the meeting of the Conseil de la Ville de Montréal held on January 24, 1984,

the Conseil ordained:

1.- Article 4-8 of the by-law entitled "Zoning of Lafontaine, Laurier, de Lorimier, Saint-Denis, Saint-Jean-Baptiste and Saint-Michael Wards and part of Bourget, Crémazie, St-Eusèbe, Saint-George, St-Lawrence and St-Louis Wards" (4980, as amended) is amended by adding the following paragraph:

"However, in Class II commercial sectors and on the streets listed under Article 9-10 of this by-law, the minimum width of a commercial building may be reduced to fifteen (15) feet (4,57 m).".

Le maire

Le greffier de la Ville

Pour la Ville de Montréal

Montréal le,

30 JAN. 1984